

RCF 402S
cultura
1892-1871 B.32
Ullanos Molina 10 W-94. P.32

• **QUILPUÉ** Rebañarán camino con el nombre del gran poeta y periodista

Daniel de la Vega, hoy

En Quilpué ha encontrado refugio la poesía, y ella se siente a gusto porque la toman en cuenta y la respetan. Y porque divulan su mensaje emotivo por el valle del Marga-Marga, en localidades casi anónimas, como Teniente Serrano, Retuca, Los Molles, Los Perales.

En Quilpué funcionan varias organizaciones dedicadas al quehacer literario, entre las cuales destaca el Centro Cultural Guillermo Gronemeyer, fundado hace diez años. Su labor está orientada preferentemente hacia los sectores rurales, donde cuentan con la eficaz colaboración de los profesores.

Las escuelas reciben con beneplácito la visita de estos *minímo*s de la cultura, que todos los años convocan a los niños para que participen en concursos literarios y de pintura, acrecentando de este modo el amor a la tierra, y al paisaje.

El Centro Guillermo Gronemeyer cuenta con un centenar de socios, de los cuales hay treinta en condición de plena actividad. Su presidente, Mario Metzger, nos cuenta que una de las iniciativas más concreta es el interés del Centro en estos días es una proposición para cambiarle nombre al camino La Playa, que da

inicio a la carretera que desemboca en la ruta 78, a la altura de Casablanca, rebautizándola como Avenida Daniel de la Vega Uribe.

Se trata de un acceso de alternativa, prácticamente pavimentado en toda su extensión, salvo un corto tramo que será terminado en los próximos días. El

●
La idea de honrar al gran escritor nació no sólo por ser hijo ilustre de esa ciudad, sino porque es el único chileno ganador de tres Premios Nacionales: Periodismo, Literatura y Teatro.

nuevo camino acorta en unos 30 kilómetros el viaje entre Casablanca y Quilpué, soslayando la ruta por Viña del Mar.

Este proyecto es un empeño cotidiano de don Mario Metzger, antiguo vecino de Quilpué que, de modo ejemplar, sobrelleva el informe de haber quedado ciego, lo cual no le impide cultivar los hermosos geranios que deco-

ran su jardín, bajo la mirada terna de su esposa, que es el principal adorno de su vida.

El homenaje a Daniel de la Vega terminó por merecer el apoyo de los diversos sectores de la ciudad. A todos les parece justo honrar a un hombre que se desempeñó brillantemente como poeta, dramaturgo y periodista. Y lo más importante de todo es que la idea fue favorablemente aprobada por el alcalde de Quilpué, Iván Manríquez:

"Desde el comienzo estuve de acuerdo con la iniciativa. Se han hecho las diligencias y ya se cuenta con la aprobación del Consejo Económico y Social. En la práctica sólo estaría faltando determinar la fecha para el rebautizo. La municipalidad está muy complacida, porque la nueva denominación de esa arteria mantendrá vivo el recuerdo y la figura de un gran hombre hijo de esta tierra".

Lo cierto es que Daniel de la Vega permanece en el tiempo; sigue con nosotros, iluminándonos con su prosa inimitable en su columna cotidiana de LAS ULTIMAS NOTICIAS, una prosa elegante, fresca y, sobre todo, "actual", a pesar de haberla escrito hace cuarenta o cincuenta años.

MEMORIA El Centro "Guillermo Gronemeyer" quiere mantener vivo el recuerdo de Daniel de la Vega.



Daniel de la Vega, hoy [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Daniel de la Vega, hoy [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile